

パリ和食ブーム超え浸透

うどん・焼地鶏・おにぎり

【パリー】吉田知弘】200円。日本料理はひとつでは130年に跨るスゴ無形文化になじみを通たば知られて、遺産に登録された日本人の伝統的な食文化 和食。パリでは和食がブームを経て「ミシュラン」のサイトで「定着」してきている。「懷石または串焼き、そのほか、鉄板焼きなどの「あば、べんとう」すしにラーメン田、「わいん・喜び」、

高級と大衆 二極に勢い



のはパリですし職人養成校「Wasabi」を経営するパトリック・デュヴァルさん。04~20年の間に刊行されていたフランス初の和食専門誌「WASABI」の発行人でもある。高級路線の店には、シャンゼリゼ付近にある「奥田」や、パリ近郊の高級住宅街ヌイの「悠しな」のほか、「秋吉」が、今年に入ってからオープンしたエッフェル塔付近の「茶園石・秋吉」がある。「次特に本格的な座席を設けている「秋吉」のメニュー、価格は昼が240円(ショートコースが120円)、夜は360円(ショートコース180円)と、フランスの三つ星クラスの値段にあたる。これらの店に共通するのは、「まるで日本にいるかのような店構え」であり、また体験型であることなどがユヴァル氏は指摘する。しかし日本のサブルチャーニ焦点をあてた新鋭の雑誌「TEMPURA」の发行人、エミル・パシヤ・ヴァレンシアさんはこうした高級化の傾向を予感念する。「文化は食も含めて人の手に届くものであってほしい」からだ。和食に美しいや高級感を求めるすごい和食が「ガラスの中の展示品」になってしまわないことを願っている。

うと分析する。メンやおにぎりなど食の人気は高まる傾いている。オペラ付の「和食街」ともいわンタンス通りのラーには昼も夜も長蛇の一商品だ。手芸のさーみで提供する店も増えるのできている。おにぎりは」と予測。「ユヴァルさんは「日本に行ったことのあるフランス人も増えている」ともあり、高級と大衆虎屋も「オニギリ・虎屋」をパリ日本文内にオープンした。で、この中間もさらに増えはんかつや焼き鳥の「ではないか」と今後の価格的に手軽かつオ日本食の動向をみていく。